

## Kasaï Oriental : Seulement 10 % de la population a accès à l'eau potable

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2014

Seulement

10 % de la population du Kasaï-Occidental a accès à l'eau potable, selon le rapport final de l'étude menée par la coopération allemande - GIZ, en partenariat avec le ministre provincial du plan, sur l'accès à l'eau potable dans cette province. Selon Ernest Basemenana, consultant à GIZ dans le projet Appui à la réforme de l'eau, cette dégradation de l'accès à l'eau potable est liée à la dégradation générale des infrastructures dans la province.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica 26-08-2014